
8 月 1 日 生命科学研究部長挨拶・懇談報告 
  

組合は、8月 1日、2023 年度執行部の交替に伴い 6月 29 日に申し入れていた生命科学研

究部長挨拶・懇談を行ないました。研究部側からは 4月に就任した生命科学研究部長、事務

部長をはじめ 5名、組合側は、本部執行委員長、医学部支部長をはじめ 6名が出席し、意見

交換しました。主な内容を報告します。 

 

基礎研究棟 12 階改修進捗状況 

 研究部長は、「福利厚生スペースとして 2021 年度から 2022 年 6 月にかけて物品等を設置

し 300 万円をかけて休憩室を整備したが、コロナ感染拡大防止のため利用が出来ないこと

から利用について周知を控えていた。コロナが 5類へ移行し、世の中が落ち着いたため 7月

24 日に医学系教職員と基礎研究棟内の教職員に向け周知を行なった」と説明しました。一

方、当初計画していた大会議室等の造設は工事による騒音や振動の問題で中断したままと

なっていますが、物価や光熱水費の高騰、また老朽化に伴う施設の修繕・更新のため間接経

費の部局配分割合が見直され、部局への配分率が 4割から 3割に減ることなどから、部局予

算から工事費用を捻出することは難しく、これ以上の工事は行なわないとしました。 

 

教員の年休取得状況について 

＜2022 年 5 日取得率＞教員：基礎系 93.6% 臨床系 96.5％ 事務系：100％ 

＜2023 年 5 日取得率(7/12 現在)＞教員：基礎系 14％ 臨床系 23％ 事務系：32％ 

 組合は、事務職員に比べて年休取得率の低い教員に対し、使⽤者側の義務である年休 5日

以上の取得について周知することを求めました。 

 

過半数代表者選挙投票率について  

 本荘・大江事業場では投票への周知を強化したことにより年々投票率が上昇し、2022 年

度 54.5％で投票率が過半数を超えました。組合は、黒髪事業場の投票率は 6割を超えてい

るため、本荘・大江事業場でもさらに投票率を上げるべく今後の周知徹底継続を要望しま

した。 

 

本荘地区駐車場について 

 組合は 2023 年 4 月 1日からの黒髪・大江地区の駐車場有料化に際して有期雇用職員の駐

車料金を正規職員の半額とすることを要求し実現させました。しかし、地価の違いなどを理

由に本荘地区の有期雇用職員は正規職員と同額のままです。これについて研究部長に意見

を求めたところ「患者から駐車料金を徴収し始めたばかりで職員の駐車料金を下げるのは

対外的にどうかと思う」とした一方「個人的には、有期雇用の教員などは別として事務補佐

員などについては半額にするのは然るべき方向性かと思う」と述べました。 

 また組合は、2023 年 4 月 1 日から育休から復帰した職員で⾞通勤が許可されていない⽅
が 3 ヶ⽉駐⾞できる⼦育て⽀援専⽤制度について対象者への周知を強く求めました。 

お取り寄せスイーツの会 9月 27 日(水)、28 日(木)に開催決定!! 

    詳細については、後日発行する組合ニュースでお知らせします。 

 
 

組合ニュース 
No.3 熊本大学教職員組合医学部支部 

 2023.8.8 内線 5858 メール m-kumiai@union.kumamoto-u.ac.jp 

医学部支部定期総会開催  

2023 年度運動方針・予算採択される 
 

医学部支部は、8月 4日、東病棟 12階多目的ホールにて、2023 年度定期総会を開催しま

した。開会にあたり、司会の中村副支部長が総会に関する規約を説明、出席者と委任状の合

計数から総会が成立していることを確認しました。議長には、執行部が推薦した吉津さんが

拍手にて承認され、議事にはいりました。  

 開会挨拶で石原支部長は「コロナ禍で活動が自粛されてきたが、2023 年度からはレクリ

エーションなどを通して組合員同士の親交を深める組合活動が再開する予定だ。今日は國

安書記長から活動方針や予算案が提案される。皆さんには活発な議論をお願いしたい」と出

席者に呼びかけました。 

 引き続き、来賓の松瀬執行委員長より「8月 1日に生命科学研究部長懇談を行なったが、

教職員への周知などに関し使用者側の反応は一応やっているというイメージを受けた。我

われは折に触れてそういったところをしっかり伝えていかなければいけないと感じた。組

合は職員の不利益は最小限に、利益になるところは最大限に手に入れられるように、力を尽

くしてやっていきたい」との挨拶をいただきました。  

四役が報告、提案した議案について質疑はなく、全ての議案が承認、採択されたことを報

告いたします。 

最後に来賓の本部岡本書記長より 7月 13 日学長懇談、8 月 3日定期大会の報告がされ、

中村副支部長の閉会の挨拶で定期総会は終了しました。 

ご出席いただいた皆様、おつかれさまでした。 

 

*第一号議案 2022 年度活動報告  國安書記長より報告  

2022 年度決算報告  國安書記長より報告 

2022 年度監査報告  東郷会計監査委員より監査報告 

    拍手にて承認 

 

*第二号議案 2023 年度運動方針  國安書記長より提案  

採択  反対 0 保留 0 賛成 6 (議長を除く) 

  

*第三号議案 2023 年度予算   國安書記長より提案   

     採択   反対 0 保留 0 賛成 6 (議長を除く)    

  
 

会場の様⼦ 執⾏委員⻑挨拶 


